

Die Ausstellung «andando» kennen lernen

VADUZ – Heute Dienstag, den 17. Juni bietet der Kunstraum Engländerbau in Vaduz im Rahmenprogramm der Ausstellung «andando» eine Führung durch die Ausstellung mit Materialbildern, Objekten und Installationen von Sunhild Wollwage an. Beginn ist um 18 Uhr, der Eintritt ist frei.

KUNSTRAUM

Engländerbau

9490 Vaduz www.kunstraum.li

Die in Mauren lebende Künstlerin Sunhild Wollwage sagt über ihre Arbeit, dass sie ein «Durch-das-Leben-Gehen» sei. So setzt die Kunsthistorikerin Cornelia Wieczorek bei der Führung auch dort an, wo alles begonnen hat: Mit einem kurzen Portrait der Künstlerin startet der Abend. Und nimmt man die Aussage der Künstlerin wörtlich, so wird in der Führung mit dem Betrachten der Arbeiten aus den letzten 15 Jahren auch «durch das Leben gegangen».

Durch das kompetente Wissen um die Arbeiten der Künstlerin ist es für Cornelia Wieczorek ein Vergnügen, den Besuchern die Linie, welche durch die Kunst und auch die präsentierte Ausstellung von Sunhild Wollwage geht, aufzuzeigen. Beim Rundgang wird auf die Grundpfeiler des eng mit dem persönlichen Leben verbundenen künstlerischen Werdeganges genauso eingegangen wie auf den konsequenten Weg von Sunhild Wollwage, einer Entwicklung ohne Brüche.

Die Ausstellung «andando» von Sunhild Wollwage dauert bis 27. Juli, die Öffnungszeiten im Kunstraum Engländerbau sind Dienstag und Donnerstag von 13 bis 20 Uhr, Mittwoch und Freitag 13 bis 17 Uhr sowie Samstag und Sonntag von 11 bis 17 Uhr; Montag ist geschlossen. Weitere Informationen – auch zum Rahmenprogramm – sind im Internet unter www.kunstraum.li abrufbar.

Kunstraum Engländerbau